
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（9月 3日）の報告 
 

１．ソング 

国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

今日は保護司のお話を致します。 
地域における更生のために与えられている役職の一つに「保護司」があります。保護司とは、地域社会の
中でボランティアとして、罪を犯した人や非行に走った人たちの立ち直りの援助や、地域住民からの 
犯罪や非行の予防に関する相談に応じ、必要な助言・指導を行うなど重要な役割を担っています。 
まず、その位置づけですが、法務大臣から委嘱を受けた非常勤の国家公務員になります。 
多くは、地域で保護司を務めている方が、新たに適任であると判断した人を保護司に推薦することで、 
保護司になります。新たに委嘱された保護司は、様々な研修を経て、また実践を積むことで一人前の 
保護司になっていきます。 
さて、現在尼崎市の人口約 45 万人で保護司の定数は 232 名に対し 167 名います。西宮市は人口 
約 55 万人で定数 121 名に対し 96 名、芦屋市は人口約 10 万人で定数 25 名に対し 21 名の保護司がいます。 
保護司は、対象者の面接を自宅でしなければなりませんので、近年はなり手が少なく、しかも 75 歳が 
定年ですので、年々、保護司の数は減少しています。 
そして、尼崎市内の保護観察件数ですが、6 月１日現在で 171 件。半数近くは保護観察処分を受けた 
少年ですが、ほかにも少年院仮退院者、仮保釈者、保護観察付執行猶予者などがいます。また、保護司の 
重要な役目の一つに環境調整があり、これは、少年院や刑務所に入っている人が仮釈放となった時に 
受け入れる家庭を訪問し、受け入れ先として適しているかどうかを確認する仕事になります。 
対象者が若い場合は、親が受け入れをしますが、ある程度年齢を重ねていると、例えば妻から離婚されて 
しまったり、しばらくは受け入れ先として調整されていても、対象者がいない生活がその家族にとって 
楽な場合、ある時点で受け入れを断ってしまうことも起こります。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会 員 近藤教敏会員 武田俊彦会員 

ご夫人 吉田美千代様 

結婚記念日 川岸邦充会員 
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「 M&Aとその後の私 」 

 

山本正明 会員 

 

10 1533 

 

9 

 

 

17 

「  」 

 

染谷 会員 



５．幹事報告 
〇他クラブ例会休会のお知らせ 

・伊丹RC：9月3日（木）、9月10日(木)→オンライン例会 
・芦屋川RC：9月7日(月)、→例会取消 
・西宮RC：9月15日（火）→例会取消 
・甲子園RC：9月2日（水）→ZOOM例会、 

9月9日（水）より通常例会の予定 
〇本日理事役員会がございますのでよろしくお願い致します。 
 

６．委員会報告 
南ロータリー村プロジェクト委員会 島谷委員長 
10 月 3 日に稲刈りを予定しております。 
今年は外部の方はいらっしゃいませんので、ロータリークラブのメンバーだけで行います。 
バーベキューもしたいと思っております。来週出席の回覧をまわさせて頂きます。 
よろしくお願い致します。 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 28 名 出席者数 22 名 欠席者数 6 名 

出席率 78.57％ 前々会補正 89.66％ 

本 日 の 欠 席 東本、平井、堀田、波多、近藤、久木元、黒田（俊）、西原、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 久木元 会員 

 

９．9月のロータリーレート 1 ドル＝106円 
 

１０．スピーチ 

「 クラブ決算について 」 
 
内藤 会員 
 
 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊「徐さん、芝さん」先日はごちそう様でした。ありがとうございました。 
御参加の皆様、お疲れ様でした！！ ····················································· 池 邉 会 員 

＊娘が、陣痛が来たと連絡が有りました。もうすぐおじいさんです。 ······························· 芝 会 員 
＊誕生日のお祝いありがとうございます。 ···················································· 武 田 会 員 
＊本日卓話の担当です。会計の話をしますのでしっかり御一緒に考えて頂いたら有難いです。 ········ 内 藤 会 員 
＊本日 2019-20年度クラブ決算の報告です。内藤会計様ありがとうございます。 ···················· 黒田（佳）会員 
＊黒田先生娘がお世話になります。 
結婚記念日お祝いありがとうございました。 ················································ 川 岸 会 員 

＊ポーアイの展示会に午前中行ってきました。 
尼崎の会社も多く出展されてました。久々に活気を感じました。 ································ 川 口 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日は理事役員会です。理事役員の皆様宜しくお願い致します。 ····························· 芝 会 員 
＊皆様台風の準備は OKですか！ ························································ 内 藤 会 員 
＊9月になりました。まだまだ暑い日が続きそうです。台風が８号９号１０号と続いて 
発生してやってきそうです。何事もないことをお祈りしています。 ······························· 山本（澄）会員 

＊本日席がえでしたが、ほぼ同じメンバーでした。 ············································ 黒田（佳）会員 
＊内藤さん一年間会計御苦労様でした。一仕事片づきましたネ！ ······························· 山本（正）会員 
＊求人倍率全国 1.02倍、いよいよ失業者が増えてきそうです··································· 島 谷 会 員 
＊内藤さん、本日の卓話（会計報告）しっかり聞いておきます。 ·································· 與 那 嶺 会 員 
＊娘、愛々はヌイグルミが大好きです！ 
京都水族館ではオオサンショウウオが仲間に、少しグロいです。 ······························· 平 川 会 員 

＊本日は早退します。（スイマセン）。週末の台風に気をつけましょう ······························ 越 智 会 員 
＊南警察、入札負けました。 
本日早退します。内藤さん申し訳ありません。 ·············································· 宮 﨑 会 員 

 


